

WARTA

Kegiatan Rutin Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnaian dalam Pengecekan Ruang Tahanan Polres Purwakarta

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Aug 4, 2023 - 17:48



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnaian, melaksanakan kegiatan rutin dengan melakukan pengecekan ruang tahanan di Mako Polres Purwakarta. Kegiatan pengawasan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya untuk memastikan kondisi dan kelayakan ruang tahanan dalam menghadirkan pelayanan yang berkualitas bagi para tahanan.

Dalam bentuk pengawasan yang ketat, AKBP Edwar Zulkarnaian memastikan bahwa semua prosedur dan standar operasional telah dijalankan dengan baik. Ia secara langsung mengawasi ketersediaan fasilitas dasar, seperti tempat tidur, sanitasi, dan ventilasi, guna memastikan kenyamanan para tahanan selama

masa penahanan mereka.

Kapolres Edwar juga memberikan perhatian khusus terhadap pemenuhan kebutuhan pangan dan kesehatan para tahanan. Dengan adanya pengecekan berkala, diharapkan kondisi ruang tahanan senantiasa terjaga dengan baik, sehingga hak-hak asasi manusia para tahanan tetap terjamin.

"Dalam pelaksanaan tugasnya, Kepolisian harus selalu berkomitmen untuk mengedepankan hak-hak warga negara, termasuk hak-hak tahanan. Pengecekan rutin ini merupakan salah satu bentuk upaya kami untuk memastikan keamanan dan kenyamanan di dalam ruang tahanan," ujar Kapolres AKBP Edwar Zulkarnaian.

Kegiatan pengecekan rutin ruang tahanan ini juga diharapkan dapat mencegah kemungkinan terjadinya pelanggaran dan penyalahgunaan wewenang dari aparat kepolisian. Selain itu, diharapkan juga dapat membangun kepercayaan masyarakat terhadap institusi Kepolisian dalam menjalankan tugasnya secara adil dan profesional.

Dengan adanya pengecekan rutin yang dilakukan oleh Kapolres Purwakarta ini, diharapkan pelayanan kepolisian dapat semakin meningkat, termasuk dalam hal pengawasan terhadap tahanan yang merupakan bagian dari tanggung jawab dan tugas negara. Semua pihak berharap agar kegiatan ini tetap dilaksanakan secara berkelanjutan demi mewujudkan keadilan dan penegakan hukum yang berkeadilan bagi seluruh warga masyarakat.